
期货账户资金转不出来(期货账户资金转不出来怎么回事)

所以就是用真金白银砸到现在砸了5年，怎么就确定现在这个已经成功了？你
都没有资金再去验证了啊。可不可以大胆说一下，再给你一年的资金去砸，你
会不会将时间改成6年，其他不变。

实战固然重要，可是毕竟实战经验不可能太多，而且容易蒙在其中，你5年了
把钱都砸进去了，为什么到了今天会做到0或者说没有资金可以做了？

即使你自信你的交易已经成熟，那么不至于腾不出时间用模拟账户搞多一年半
载吧，当然如果你不能把模拟账户当作自己真实的钱来看待，那就没有意义了
。此外，模拟账户挣钱了再来说你的系统吧。

你当下的问题核心绝对不是找资金，而是确认自我，确认所谓的系统。就当下
的你而言，找再多的资金也会石沉大海。你搭建所谓的交易系统，连最基本的
资金管理都没有，结果导致你现在竟然提出没有资金的问题，谈何其他？你说
你现在是黎明前的黑暗，记住，绝大多数人必然没有主角光环，你认为的黎明
估计还远远未到。。。

同时建议你，心别太急，心急就容易坚持不下去。形成交易系统为什么钱没了
，如果说你的本金没有以前多了，那么不要紧，我们来到这个市场，都不是为
了一次暴力就离开，而是想从这长期拿钱。如果你的系统真的稳定了，可以盈
利了，慢慢的是可以回本的。只不过是时间长短而已。

如果你的心态已经坏掉了，比如你之前本金30W，现在本金就剩下3W。你每
天就想着怎们回本。那么你应该没有什么机会回本了。如果你可以忘记之前的
交易，从新开始。就当你只有3W本金开始，慢慢开始做下去。30W。也就是
几年的事。

如果你只是有一套系统了。。但是还不能盈利。。那么退出吧。有一个系统只
不过是期货的一个门槛而已。不要觉得有一套系统就可以赢天下了。

没有资金做了，证明你的交易系统还很不成熟，没钱了好办，搬一个月的砖就
够交易的了。我以前爆仓的次数都不记得有多少次了，没钱的时候也想拉资金
，但是没人会给一个刚把钱亏完的人投资的，世上只有锦上添花没有雪中送炭
的，于是亏没了就去打工，回来接着亏，这两年也不怎么打工了，有了些许的
成绩资金就自动送上门来了，自己的钱虽然少些，但是在这个市场里只要坚持
有一个正确的理念，钱不是问题的！用别人的钱毕竟是不能白用的，所以还是
自己从小做到大安心些的！

怎么办呢？要降低自己的预期--不要认为有了自己认为的交易系统就可以赚大
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钱了。对自己的交易系统做一个客观的认识--以及它能够产生的利润。大钱赚
不了咱可以用微薄的资金赚点小钱花花。本金小就不要依靠它为生，还是找个
工作混口饭吃。有些东西它就需要时间去熬。磨得你客观清楚的认识到现状，
磨掉了你不切实际的想法和期望，使自己更加切合客观事物的规律，那么就水
到渠成了。加油吧，陌生人！

交易的路上太多错觉，总认为自己已经做了三年，五年，八年，十年了，有了
些感悟，甚至有了些不成熟的系统，就自认为看到了前路，只是因为钱用尽了
，才暂时没有成功。但其实这种错觉会一直有，一直支撑你继续走下去的。恭
喜你，韭菜始终是韭菜。

交易难得不是建立交易系统，你建立系统有思路，而且交易系统又不是啥子神
秘的东西，真的难得是交易过程中执行的问题，这也是很多人的问题，只要你
参与交易，这个问题就跟随着你，直到你退出才算完，交易的本质就是风险控
制，拿风险换利润，多少期货神话级人物最后爆仓的也很多，不是因为他们没
有交易系统，是在交易纪律的执行上。交易是场修行，好好上班。能不碰就不
碰。
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